



Der kleine Luggi und die große Baustelle

Beitrag

Wenn Neues und Großes entsteht, dann ist das besonders für Kinder eine interessante und spannende Sache – so wie der zweijährige Luggi aus Prien gespannt verfolgt, was da in seiner Nachbarschaft gerade entsteht. Die Baustelle hat erst begonnen, das heißt, dass Luggi noch oft Gelegenheit hat, sich die Bau-Entwicklung anzuschauen.

Foto: Anton Härtzelsperger junior



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien am Chiemsee